



11月 TOMATO だより

2022年11月1日

ARINKOMURA



昼夜の寒暖差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。
色とりどりの落ち葉やさまざまな形のドングリなど、秋の自然は子ども達にとって宝の山！
今月は、身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしたいと思っています。

～今月のねらい～

- ◎身の回りのことを保育者に手伝われながら、出来ないこともやってみる。
- ◎お友達と言葉のやり取りを楽しみながら遊ぶ。

～今月の歌～

- ◎やきいもグーチーパー ◎こぎつね
- ◎くだもの列車 ◎きのこ

～活動～

- ◎園庭遊び(お散歩・落ち葉ひろい)
- ◎室内遊び(ごっこ遊び)◎製作

お手伝い出来るよ!!

保育者が帰りの準備をしてカバンを運んでいると、子ども達もせっせと運んでくれるようになりました！
保育者だけのお手伝いだけではなく、お友達が靴下を履けずに困っていると、``やってあげるよ``と手伝う姿も…色々な事が出来るようになって一段と成長した子ども達です☆



スマイルンピック

練習では泣いてしまったり、恥ずかしがったりする事もありましたが、本番は泣くことなく笑顔で参加できた子ども達!!かけっこでは大きな声でお返事ができ、しっかりとした足取りでゴールできたTOMATOさん。本番に強い子ども達でした！みんな頑張りました☆



CARROTさんが遊びに来たよ

TOMATOさんのお部屋にCARROTさんが遊びに来てくれました！はかせの時間で作った、とぶたねを持って2階のロフトから飛ばしてもらうと…「きゃあ～☆」と拍手をするお友達。お兄さん・お姉さんに混ざって一生懸命手を広げてつかもうとしていました!



秋の遠足

いつもと違う出口から出て、クリニックのお庭で遊びました。大きなドングリを見つけて「どんぐりゲットだぜ！」と大喜び☆お弁当もおっきなありんこさんで食べました♪ママの愛情がこもったお弁当が美味しかったようであつという間に完食でした♡お弁当ありがとうございました！